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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2389/2018 )

Eingereicht am 18.10.2018 um 13:50 Uhr.

Sperrmüllablagerungen im Künzerweg

Im Künzerweg wird wöchentlich immer wiederkehrend Sperrmüll im dem 
Fußgängerbereich abgelagert. Es vergeht kaum eine Woche wo das nicht der Fall  
ist. Besonders betroffen bzw. beliebt ist die Fußwegnische an der Ecke 
Plettenbergstraße. Hier liegen oftmals ganze Zimmereinrichtungen incl. 
Fernsehgeräten von denen eine besondere Gefahr ausgeht .

Wir fragen die Verwaltung:

1. Ist dieser Zustand der Verwaltung bekannt?

2. Welche Überlegungen bzw. Maßnahmen kann die Verwaltung durchführen 
bzw. hat sie durchgeführt um den Zustand zu beenden?

3. Wie kann ein dauerhafter , sauberer Zustand hergestellt werden?
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